

# *Des mouvements sociaux en Bolivie ratifient leur appui à la réélection d'Evo Morales*

---



La Paz, 4 février, (RHC).- La Coordination Nationale pour le Changement, qui rassemble les mouvements sociaux en Bolivie, a confirmé son appui à la réélection du président Evo Morales lors des élections de 2019.

Au terme d'une rencontre avec le vice-président, Álvaro García, le président de la Fédération Syndicale des Travailleurs du Pétrole, José Domingo Vásquez, a fait savoir que les ouvriers appuient de façon inconditionnelle le processus en marche dans ce pays, pour continuer à avancer avec harmonie, paix, développement et progrès, au bénéfice de tous les citoyens.

Plusieurs autres syndicats ont exprimé leur appui au gouvernement et ont fait savoir que lors de la consultation populaire du 21 février prochain, ils mettront en exergue les acquis des 10 ans de mandat d'Evo Morales.

Si le oui s'impose à ce référendum, le peuple aura l'occasion une fois de plus, de donner au binôme du Mouvement vers le Socialisme la possibilité de poursuivre le processus de changements en cours et d'accomplir les objectifs de l'Agenda Patriotique pour le Bicentenaire de l'indépendance de la Bolivie en

2025.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83276-des-mouvements-sociaux-en-bolivie-ratifient-leur-appui-a-la-reelection-devo-morales>



**Radio Habana Cuba**